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      Аннотация

    
        
          Данная  работа  посвящена повышению производительности шпиндельного узла универсального токарно-винторезного станка модели  163 при  помощи  установки  новых  гидростатических подшипников. В данной работе выполнены: 1. Статический  и  энергетический  расчеты,  в  результате  которых определены: геометрические параметры ГСП, значения расходов через опоры ГСП и суммарные потери мощности.  2. Приведен   анализ   динамического   качества   гидростатического подшипника с использованием методов теории автоматического регулирования. 3. Выполнена проверка по перегреву подшипников. Рассчитаны прогибы шпинделя по формулам, изученным в курсе сопротивления материалов. 4. Построены  логарифмические  амплитудно-частотные,  фазо-частотные характеристики  и  переходные  процессы  для  системы  автоматического регулирования. 5. Выявлен оптимальный вариант коррекции с точки зрения наилучшего динамического качества, как на чистовых, так и на черновых режимах работы. 6. Предложен  вариант  использования  стандартных металлических сильфонов  в  составе  корректирующей  цепи.  Для  оптимального  варианта определены его основные характеристики.
        

        
          This  work  is  dedicated  to  improving  the  performance  of  the  spindle assembly  of  the  Model  163  universal  turning-screw  machine  by  installing  new hydrostatic bearings.In this work:1.  Static  and  energy  calculations,  because  of    whichthe  following  are determined: geometric parameters of the GPS, flow values through the GPS supports and total power losses.2. Analysis of dynamic quality of hydrostatic bearing is given using methods of automatic control theory.3.  Check  of  bearing  overheating  was  performed.  The  spindle  deflections  are calculated according to the formulas studied in the material resistance course.4.   Logarithmic   amplitude-frequency,   phase-frequency   characteristics   and transients for the automatic control system are built.5. An optimal correction option was identified from the point of view of the best dynamic quality, both in finishing and draft modes of operation.6. Disclosed is a variant of using standard metal bellows in the correction chain. For the optimal version, its main characteristics are determined.
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